

From: Helga Kucera
To: redaktion@oe24.at
Subject: Lobauautobahn
Date sent: 26.10.2006

Lobauautobahn

In der „Österreichausgabe“ vom 24.10.06 haben Sie einen großen Artikel voll des Lobes über die geplante Lobauautobahn geschrieben und auch in anderen Medien wurde bereits ähnliches erwähnt.

Die Lobau ist eine der letzten Naturschönheiten in dieser Region, ist Naturschutzgebiet, müsste geschützt und erhalten bleiben.

Es wird jedoch weiter alles zubetoniert und erbarmungslos vernichtet was schön ist und Wert besitzt.

Dass durch wunderschönes Naturschutzgebiet eine Autobahn durchgeführt wird, ist wohl ein Schildbürgerstreich sondergleichen und die Verantwortlichen brauchen darauf wahrlich nicht stolz sein, sondern sollten sich schämen. In der heutigen Zeit, wo jedes grüne Fleckerl schon zur Kostbarkeit geworden ist, wird weiter zubetoniert. Lärm, Abgase, Gestank und Schmutz über die Au und diese Landschaft verteilt - noch dazu gegen den Willen der Bevölkerung ruinieren die Landschaft und die Lebensqualität. Kann denn niemand diesem Wahnsinn Einhalt gebieten?

Obwohl für Kinder, Gesundheit und alte Leute angeblich zu wenig Geld da ist, gibt es mehr als genug davon um Landschaft und Lebensraum weiter zu zerstören.

Helga Kucera
Groß Enzersdorf